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Communiqué de presse 105 ans 
 
VIGILE AU PONT PRUD’HOMME 
 
Samedi le 11 novembre, une soixantaine de personnes répondait à l’invitation du 
Comité citoyen SOS Pont Prud’homme et de la Société du Patrimoine SOPABIC 
pour une Veillée aux chandelles au pont Prud’homme pour souligner son 
anniversaire. Ce pont, vestige d’une autre époque a 105 ans bien sonné. Plus que 
centenaire, nous pouvons en être fiers! 
 
Comme nos ancêtres bâtisseurs, ces citoyens ont bravé le froid pour participer à 
une corvée, celle-ci bien contemporaine, soit la sauvegarde de notre patrimoine 
bâti. 
 
Un grand merci à tous ceux qui se sont déplacés pour souligner le 105e 
anniversaire du pont Prud’homme. Bouillon, vin chaud, biscuits et galette ont 
agrémenté les conversations autour du feu pour continuer de maintenir la pression 
de notre action citoyenne pour que le pont soit rapidement restauré. 
 
Cependant, ce n’était pas la fête qu’aurait exigé cet anniversaire. Ce fut plutôt une 
vigile, un moment de recueillement en signe d’appui à la cause. 
 
Rappelons qu’au Québec, sur un siècle et demi, il s’est construit plus de 1000 
ponts couverts. Aujourd’hui, il ne reste plus que 79 ponts couverts authentiques 
sur leur site original. 1 
« Ce qui nous fait dire qu’un pont couvert, c’est précieux! » 
Réjeanne Prud’homme 
 
L’objectif de cet événement était, encore une fois, de ramener le pont Prud’homme 
dans l’actualité afin de maintenir la pression sur les différents acteurs concernés 
par sa réfection, notamment, le ministère des Transports. 
 
« Le soutien des citoyens, leur appui indéfectible à la cause de notre pont couvert 
nous donne la force de poursuivre le combat. Ce combat que l’on peut qualifier de 
David contre Goliath. Celui de citoyens férus de patrimoine contre la lenteur de la 
machine gigantesque du MTQ ». 
Réjeanne Prud’homme, présidente, comité SOS Pont Prud’homme 
 

 
1 Gérald Arbour 
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« C’est certain que la présence du Comité citoyen SOS Pont Prud’homme est un 
outil de plus qui nous aide à pousser le dossier de réfection auprès du MTQ. » 
Marc L’Heureux, maire de Brébeuf et préfet de la MRC des Laurentides 
 
Notre patience a des limites… 
Peut-on espérer les travaux de réfection pour 2024? C’est la cible que nous 
attendons du MTQ. 
 
Comité SOS Pont Prud’homme 
 
 
Source: 
Réjeanne Prud’homme 
Membre fondatrice du Comité SOS Pont Prud’homme 
819-425-2985 
sospontprudhomme@gmail.com 
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Pascal De Bellefeuille de la Chambre de commerce du Grand Mont-Tremblant 
Jocelyne Patry de La Société du Patrimoine SOPABIC  
Marc L’Heureux, maire de Brébeuf et préfet de la MRC des Laurentides  
Catherine Drouin, conseillère à la Ville de Mont-Tremblant 
Réjeanne Prud’homme du Comité citoyen SOS Pont Prud’homme  
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